

Ketua Tim Pemenangan Riory Rivandy, Inginkan Momentum ini sebagai Wadah Pendidikan Politik

Subhan Riyadi - [SULSEL.GO.WEB.ID](https://sulsel.go.web.id)

Jan 20, 2024 - 19:51



Keterangan Gambar: Ketua Tim Pemenangan Riory Rivandy Caleg Nomor Urut 5 Partai Nasdem, Taufik Mustafa (tengah).

di Dapil I Barru, diketuai oleh Taufik Mustafa, sebagai pimpinan mengingatkan kembali pada momentum Pemilu 2024 ini untuk menjadikannya momen pendidikan politik bagi masyarakat, sebagai upaya mempertahankan kesadaran bersama dalam partisipasi politik.

Kepada awak media, disebutkannya bahwa Pendidikan politik sangat penting, terlebih mendekati Pemilu dimana situasi para putra-putri terbaik Kabupaten Barru, masing-masing memperjuangkan tujuan baiknya untuk duduk di parlemen sebagai representasi masyarakat. Sabtu, 20 Januari 2024 di Kota Barru Sulawesi Selatan.

Mantan Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Barru itu, mengingatkan pula bahwa dengan melihat yang maju termasuk dari partai berbeda itu merupakan teman seperjuangan yang juga berusaha dan membawa niatan baik untuk Barru, sehingga perlu untuk saling menjaga tanpa saling menjatuhkan.

“Jadi ada banyak calon yang maju, baik itu dari Partai Nasdem sendiri dan beberapa partai lain. Kesemuanya itu bukan lawan tapi teman yang juga sedang berjuang,” pungkasnya

“Sehingga melalui pendidikan politik itu penting untuk mengingatkan kita bahwa berbeda pilihan itu adalah sesuatu yang wajar, dan itu menunjukkan kedewasaan masyarakat dalam pesta demokrasi ini ketika masyarakat menerima segala perbedaan yang muncul,” jelas Taufik, yang juga mantan Camat Barru.

Lebih jauh, tokoh masyarakat Barru itu memaparkan dalam proses kerja-kerja pemenangan, tim telah melakukan pembekalan secara khusus melalui Bimbingan Teknis (Bimtek) Pemenangan.

“Hal ini dilaksanakan agar semakin menguatkan simpul dan menggalang mitra untuk dapat memilih Riory Rivandy di Dapil I Barru. Melihat masyarakat, itu semua orang cerdas memiliki pertimbangannya masing-masing dan tentu akan memilih kepada mereka yang dianggapnya memiliki peluang besar untuk menang,” terang Taufik.

Antusias tim sukses dalam mengikuti Bimtek, membawa energi besar untuk terus bergerak dan berjuang bersama secara profesional. Fokus dalam memenangkan Riory Rivandy.